

MITTEILUNG AMTSBLATT

Thema: Wald erFahren

Rubrik: „Neues aus dem Wespennest“

Veröffentlichung: KW 18/2017

Herzliche Einladung zur Auftaktveranstaltung von „Wald erFahren“

Sie fahren gerne Fahrrad, aber die Steigungen im Spessart bringen Sie ganz schön ins Schwitzen? Sie überlegen sich ein E-Bike anzuschaffen oder sind bereits begeisterte/r E-Bike-Fahrer/in? Dann freuen wir uns sehr Ihnen mit „Wald erFahren“ ein Projekt ganz in Ihrem Sinne präsentieren zu dürfen.

„Wald erFahren“ steht für ein flächendeckendes Netz an E-Bike Ladestationen im Spessart, an dem sich 25 Kommunen der Kommunalen Allianzen Kahlgrund-Spessart, WEstSPeessart, SpessartKraft und Südspessart beteiligen. Um dieses deutschlandweit einmalige Projekt gebührend zu starten, wird

**am Sonntag, den 28. Mai 2017 ab 10:30 Uhr in Collenberg OT Reistenhausen
(Festhalle am Main, Mainstraße)**

die offizielle Auftaktveranstaltung stattfinden. Hierzu möchten wir Sie alle mit Familien, Freunden und Bekannten herzlich einladen.

Sie sich können an diesem Tag auf dem Festgelände sowohl bei verschiedenen Händlern über E-Bikes informieren und diese auch einmal testen als auch an geführten Radtouren rund um Collenberg teilnehmen. Darüber hinaus genießen Sie doch einfach einen schönen Sonntagsausflug an den Main. Streckenvorschläge von Ihrer Heimatgemeinde bis nach Collenberg sowie weitere Informationen zum Projekt finden Sie auf der Homepage www.walderfahren.de.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Ihr Wald erFahren-Projektteam & 25 Kommunen

